

属人区長のメッセージ（2018年8月6日）

オプス・デイ属人区長、フェルナンド・オカリス神父は、主の変容の祝日にあたり、次のメッセージを発表しました。

2018/08/08

旅行中のここ数ヶ月、主への感謝に満たされています。様々な場所において、キリストの教えと聖性への呼びかけが多くの人々に届くために、私の娘たち、息子たちが、種々の活

動を推し進めていることを目の当たりにしているからです。大きなプロジェクトもあれば、小さな活動もありますが、いずれの活動も、奉仕の精神にもとづき、人々と誠実な友情で関わる機会となっています。あらゆる場所の多様な活動に、同じ精神を目につくことはとても麗しいことです。

また、それらの使徒職的な様々な活動が、他の諸団体と協力しながら、多くの国々の様々な分野における、人類社会の発展に貢献していることも、喜びと神への感謝の理由となっています。

皆さんための私の祈りにこれらも一致して祈ってください。

フェルナンド

ブエノスアイレス、2018年8月6日、
主の変容の祝日

PDF式リンク

pdf | から自動的に生成されるドキュメント <https://opusdei.org/ja-jp/article/zokujinkucho-messeji-2018-8/>
(2026/02/22)